Delegiertenversammlung der Europäischen Volkssport-Gemeinschaft EVG, Landesverband Schweiz.

Am Samstag, 5. April 2014 um 9.30 Uhr fand die Delegiertenversammlung des EVG im Clubkeller des Uni-Spitals Basel statt. Zu diesem Anlass war der Zentralvorstand des VSL eingeladen. Richi Zurmühle und ich nahmen an diesem Anlass teil.

Mit etwas Verspätung, welche mit der Bahnverbindung zusammenhängt, sind Richi und ich in Basel angekommen, wo uns ein Taxi zum Uni-Spital brachte. Präsident Rolf Roth hatte gerade die Begrüssung und Totenehrung gemacht. Er begrüsste uns herzlich und wir nahmen am Gästetisch platz.

Gemäss Präsenzliste waren 50 Delegierte von 26 Vereinen, 5 Vorstands,- und 5 Ehrenmitglieder sowie 13 Gäste anwesend. Die vorliegende Traktandenliste war den Delegierten genehm und konnte somit abgewickelt werden. Nach der Wahl von 2 Stimmenzählern wurde, weil Wahlen bevorstanden, Walter Frey als Tagespräsident gewählt. Er musste die Wahlen vornehmen. Das Protokoll und die Ressortberichte wurden von den Delegierten genehmigt und die Arbeit den Verantwortlichen verdankt.

Der Aufforderung des Vorsitzenden ein paar Grussworte vom VSL an die Versammlung zu richten kam ich gerne nach. Ich dankte für die Einladung, erwähnte die Zusammenarbeit, richtete die Bitte an die Vereine, dass sie mir Veranstaltungen welche nicht durchgeführt werden sofort melden, damit ich das VSL Telefon informieren könne, um so zu verhüten, dass Wanderer vergebens anreisen. Mit einem gemeinsamen Terminkalender würden wir den Wunsch vieler Wanderer erfüllen. So schloss ich mit den Worten; Wir sind von einem Gegeneinander über ein Nebeneinander zu einem Miteinander – noch nicht ganz zu einem Füreinander gekommen.

Unter Mutationen musste bekannt gegeben werden, dass die WG Muhen, WG Aarburg, Turnverein Blaienbach BE aus dem EVG Verband austreten. Die WF Enzian Birr-Lupfig wurden ausgeschlossen, weil sie Veranstaltungsdaten mitteilten, die Veranstaltungen jedoch nicht durchführten. Schafisheim führt ihre Wanderung dieses Jahr zum letzten Mal durch. Es fehlen Helferinnen und Helfer. Der EVG Landesverband zählt somit 28 Vereine, davon 4 Vereine in Süddeutschland.

Die vorliegenden Anträge wurden angenommen, unter anderem wird ab 1.1.2015 eine Reduktion der Startgebühr von Fr. 4.00 auf Fr. 3.00 vorgenommen. Wahlen: Der Vorstand hat sich bereit erklärt sich für ein Jahr Überganszeit nochmals wählen zu lassen. Nicht mehr im Vorstand ist Kassier Thomas Hess, er führt aber die Kasse ausserhalb des Vorstandes für ein Jahr weiter. Niemand konnte für das Amt Aktuarin/Aktuar gefunden werden. Laut dem Vorsitzenden sind mit dem VSL weitere Gespräche über ein Neben- oder Miteinander zu führen.

Die Europa Volkswandertage finden vom 6. bis 9. Juni (Pfingsten) in Pohlheim/Deutschland statt. Der Vorsitzende appellierte an die Anwesenden diese Veranstaltung zahlreich zu besuchen. Die Details können aus der EVG Terminliste entnommen werden. Für die Übernahme der EVG Delegierten Tagung 2015 hat sich kein Verein gemeldet. Der Schlussmarsch, Termin wird noch bekannt gegeben, findet in Wohlenschwil statt.

Nach den Ehrungen dürfte sich bei den Delegierten der Appetit bemerkbar gemacht haben, es gab keine Wortmeldungen in Diverses. Richi und mir war es leider nicht möglich an der Nachmittagswanderung teilzunehmen, wir mussten Basel bereits um 13.33 Uhr wieder verlassen.

Gino Stieger, ZP